



Présentation de la classe bilangue au collège Félix Gaillard

publié le 27/01/2022

Au collège Félix Gaillard, les élèves qui s'inscrivent en 6ème ont le choix de rejoindre une classe Bilangue Anglais-Allemand dès la sixième !

Descriptif :

Qu'est-ce qu'une classe bilangue ?

Parcours de formation spécifique, créées en 2005, les classes bilangues vous permettent l'apprentissage de deux langues vivantes dès la sixième, au lieu de la cinquième pour les autres élèves. Ce dispositif permet [...]

Qu'est-ce qu'une classe bilangue ?

Parcours de formation spécifique, créées en 2005, les classes bilangues vous permettent l'apprentissage de deux langues vivantes dès la sixième, au lieu de la cinquième pour les autres élèves.

Ce dispositif permet d'étudier l'allemand et l'anglais dès la 6ème jusqu'en 3ème et de développer ses compétences en langues et cultures étrangères.

"Les classes bilangues permettent aux élèves d'avoir un niveau assez proche dans deux langues vivantes et, en même temps, d'avoir plus de temps pour s'approprier une LV2."

Qu'apporte la classe bilangue plus particulièrement aux élèves ? Quels sont ses avantages ?

La section bilangue contribue à la construction d'une identité européenne chez les enfants et donc à une belle ouverture d'esprit "

Nous attachons une importance particulière à faire partager la culture allemande et à faire découvrir et aimer l'Allemagne et l'espace germanophone aux élèves de la classe bilangue.

Un des objectifs de la classe bilangue est d'ouvrir sur l'Europe, mieux accepter les différences et aussi former les élèves à des futurs emplois trilingues en Europe.

L'allemand et l'anglais sont des langues cousines. Le berceau linguistique commun de ces deux langues permet très vite aux élèves d'établir des passerelles qui s'inscrivent dans une dynamique d'apprentissage complémentaire. Être en bilangue au collège peut permettre aussi d'envisager plus facilement une section euro au lycée.

L'horaire :

En sixième, les élèves ont en général 4 heures d'une langue vivante par semaine. En 6ème bilangue, l'enseignement linguistique est de 6 heures hebdomadaires.

Cette structure est accessible à tous les élèves volontaires et motivés. Tout le monde peut y participer il ne faut pas se l'interdire ! Le facteur essentiel, en ce qui concerne la réussite de ce parcours, reste le désir, la motivation du collégien.

Ouverture chaleureuse sur le pays voisin, enrichissement culturel, tremplin vers d'autres apprentissages, atout précieux pour un avenir professionnel dans une Europe plurilingue, clé décisive sur le marché du travail européen ... alors : pourquoi pas l'allemand ?

Mettez-vous l'allemand en poche !

Amic'allemand !

Bis bald ! A bientôt !

